



9月こぼとだより



2023.9.1

こぼと保育園

♪秋だよ秋だ 秋がきた 空は青いよ ひこうき飛ぶよ

野原 草原 秋の風 とんぼすいすい飛んでいる♪

朝、夜は少し涼しくなった様な気がします。でもまだまだ暑いです。

今週末は、4, 5歳児は広瀬の山佐でキャンプです。子どもたちも大人もワクワクドキドキ、楽しみにしています。

こぼと児童クラブ、スポーツ大会に参加しました

8月21日(月)に、総合体育館メインアリーナで民設児童クラブのスポーツ大会が開催されました。コロナ禍前と同じような規模で行われて、8施設13チームの参加。ドッチボール、大縄とび、リレー等の種目があり、子ども達は、自分が出たい競技に出場しました。私も応援に行きました。リレーでは、21人の子ども達がバトンを繋ぎます。こぼとは、予選は二位通過でしたが、タイムの結果で惜しくも決勝には進むことが出来ませんでした。でも、選手団が応援席に帰って来ると、「よくやった、よくやった、こぼと！」と何度もエールを送っていた子ども達でした。その姿に、児童クラブの仲間集団の育ちを感じるとともに、結果だけにとらわれず、仲間の頑張りをほめたたえる子ども達の姿に、とても嬉しく、心も温かくなりました。

こぼと児童クラブは、総合2位！大好きなドッジボールで、高学年も低学年も1位になり、大きな喜びと共に自信にも繋がったと思います。そして、一人ひとりが輝くスポーツ大会でした。

子ども達にとって、「勝ちたい」「一位になりたい」「速くきたい」などの気持ちはあると思います。でも、それだけでなく、取り組む過程やちょっとした変化や成長にもしっかり目を向けていきたいですね。これから運動会に向けて動き出していきますが、元気いっぱい楽しんでいって欲しいです。

～新しい職員の紹介～ 3名

うさぎ組の担任をさせていただくことになりました。子ども2人(りす、こじか組)も、こぼとに通っています。毎日、子どもたちの笑顔にパワーもらっています。よろしくお願いします。

児童クラブに仲間入りしました。夏休み期間は、旧園舎にいましたが、これからは午前中、保育園のみんなと遊ぶのも楽しみにしています。よろしくお願いします。

保育園で仕事をするのは初めてになります。普段は事務所にいますが、みんなに早く顔と名前を覚えてもらえるよう、そしてお話が出来たら嬉しいです。よろしくお願いします。

この夏、川遊びや県立プールなどの引率、大変お世話になりありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで、楽しく安全に活動を行うことができ大変感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

*新しいお友だち りす組へ 2名

よろしくお願いします。

*こぼと保育園の運動会を10月14日(土) ほし組ばら組こぐま組こじか組、10月28日(土) うさぎ組りす組対象で予定しています。詳細は後日お知らせします。

*9月23日(土)に環境整備を予定しています。詳しくは保護者会よりお知らせがあります。

9月の行事予定

1	金	
2	土	↑ キャンプ
3	日	↓ (ほし組ばら組)
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	給食懇談会(うさぎ組)
8	金	ばら組懇談会(13:30~)
		ほし組懇談会(19:00~)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	バザー実行委員会(19:00~)
14	木	
15	金	おじいちゃんおばあちゃん遊びに来てね
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	職員会
21	木	
22	金	こぐま組懇談会(13:30~)
23	土	環境整備(8:00~)
24	日	
25	月	
26	火	合同リズム、お弁当の日
27	水	
28	木	誕生会
29	金	保護者会役員会
30	土	

おたんじょうび おめでとう

ほし組	6さい
	6さい
	6さい
	6さい
ばら組	5さい
こぐま組	4さい
	4さい
こじか組	3さい
うさぎ組	2さい
	2さい
	2さい
	2さい
たんぼぼ組	2さい
	2さい

